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Los problemas arquitectónicos
surgidos en los edificios de la calle
El Sol como consecuencia de la
construcción en el solar de Rua-
sa de La Ferrería han quedado
controlados. Las grietas apareci-
das no han crecido y la mediane-
ra que se vino abajo se está
reconstruyendo, según aseguró el
concejal responsable del casco his-
tórico, Fernando Díaz Rañón. No
obstante, los vecinos se siguen
mostrando preocupados por lo
sucedido y por la evolución de la
construcción de Ruasa.

Los concejales del Partido Popu-
lar visitaron ayer la zona. En su
opinión, el hecho de que en dos
meses se hayan producido
derrumbes, grietas y hundimien-
tos en tres edificios «no es casua-
lidad». Por ello, el PP planteará al
equipo de gobierno varias medi-
das encaminadas a evitar el peli-
gro que esta suponiendo la reha-
bilitación o la construcción de edi-
ficios para los colindantes.

Díaz Rañón, por su parte, defen-
dió las medidas que se han adop-
tado tanto en la construcción del
nuevo edificio de Ruasa, como en
los otros proyectos. «Se están uti-
lizando las técnicas que reco-
miendan los expertos, pero esta-
mos hablando de edificios del cas-
co histórico con más de cien años
que no tienen cimentación, de ahí
que a veces surjan problemas». De
hecho, recordó que el proyecto de
ejecución de las obras de sanea-
miento del río Tuluergo tuvo que
ser modificado al afectar a calles
con viviendas de estas caracte-
rísticas.

La propuesta del Partido Popu-
lar pasa porque los informes téc-
nicos para comenzar una cons-
trucción en el casco histórico sean
más exhaustivos. La segunda
medida es que se exija por parte
del Ayuntamiento que los cons-

tructores cumplan todas las medi-
das técnicas y finalmente, anular
las licencias para construir sóta-
nos en esta zona de la ciudad, si
se detecta que puedan suponer
problemas para las viviendas
colindantes.

Para el Partido Popular las
medidas que se están tomando en
este momento no son suficientes.
Su portavoz, Manuel Peña, consi-
deró que los acontecimientos de
los últimos meses son ejemplo
suficiente de que esto es así. Los
problemas en los edificios tienen
todos las mismas características,
la antigüedad de los edificios afec-
tados. Por ello apuntó la necesi-
dad de extremar las medidas de

seguridad. Además, cree que la
situación puede conducir a «cier-
ta psicosis» cuando se construya
un edificio en el casco.

Por su parte, el equipo de
gobierno mantiene que se están

tomando las medidas correctoras
necesarias. Además, Díaz Rañón,
recordó que los problemas surgen
por la ausencia de cimientos. Esta
situación se ha producido tanto
en el número 32 de Rivero, como
en los edificios del Camino Viejo
de Pravia, como en los de la calle
El Sol.

Los trabajos llevados a cabo
ayer en estos últimos han estabi-
lizado la situación. No obstante,
tanto la empresa constructora,
como Ruasa, como los propios téc-
nicos municipales, mantienen un
control permanente para ver la
evolución y actuar de forma inme-
diata si se produjeran nuevos pro-
blemas.

Las grietas no han crecido y se comenzó a estabilizar la zona del derrumbe

El Partido Popular plantea medidas de corrección para el casco histórico

El Ayuntamiento mantiene que no
hay peligro en los edificios de El Sol

REPARACIONES. Las obras de estabilización de los edificios de El Sol comenzaron ayer. / R. GONZÁLEZ

CRONOLOGÍA
F Construcción: Ruasa construye en

La Ferrería el edificio que será para
los servicios técnicos municipales.
Las obras comenzaron en julio.

F Grietas: Los vecinos aseguran que
ya comenzaron a aparecer hace
semanas.

F Derrumbe: El pasado martes se vino
abajo parte de la medianera de uno
de los edificios de El Sol.
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Los vecinos de Valliniello no res-
paldan el proyecto incluido en el
Plan General de Ordenación Urba-
na para Retumés por lo que pre-
sentaron alegaciones al mismo.
Ahora que Sogepsa anuncia que
está estudiando el proyecto piden
que sus reclamaciones sean escu-
chadas con anterioridad. Ayer
mantuvieron una reunión con los
representantes del Partido Popu-
lar para explicar su postura.

Tras ella, el concejal del PP,
Constantino Álvarez, respaldaron
la petición vecinal en la medida
de modificar el ámbito de actua-
ción. No obstante, advirtieron que
apoyan el proyecto como conti-

nuación del PEPA, pero no lo vota-
rán favorablemente si no se
enmarca en el Plan General.

Los vecinos aprovecharon la
presencia del PP para mostrar su
inquietud por los realojos de las
viviendas afectadas y también por
la posibilidad de que se aumente
el tráfico en la zona. Por otro lado,
pidieron también varias mejoras
en la zona que el PP trasladará al
Ayuntamiento.

Los vecinos de Valliniello no
respaldan el plan industrial
para los terrenos de Retumés

El PP mantuvo una
reunión con ellos
para estudiar
sus peticiones
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REUNIÓN. El PP estuvo con los vecinos de Valliniello. / L. NAVAZO
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El consejo político de Izquier-
da Unida mantendrá su pri-
mera reunión tras acordar el
pacto de gobierno con el Par-
tido Socialista. Servirá para
hacer un balance de los cien
primeros días de gobierno en
coalición. El consejo político
de Izquierda Unida cuenta en
su seno con varios de los afi-
liados que votaron en contra
del pacto con el PSOE, por lo
que en la reunión de mañana
se revivirá la tensión de la
asamblea que tuvo lugar el
pasado mes de junio, en la que
se alcanzó este acuerdo.

El coordinador de la coali-
ción y ahora vicealcalde, Fer-
nando Díaz Rañón, considera
que se ha cumplido parte de lo
acordado en el pacto de gobier-
no. Ese será el hilo conductor
de la reunión que se manten-
drá hoy el consejo político de
la coalición. Por otro lado, el
sector más crítico quiere vol-
ver a debatir sobre el conteni-
do del propio pacto y también
sobre varios de los proyectos
apoyados por Izquierda Unida
durante estos meses de gobier-
no con los socialistas.

La coalición tendrá hoy su
primer debate político impor-
tante; pero en los próximos
meses tendrá que abordar
más, como el de los presu-
puestos, los impuestos y tam-
bién el futuro del Plan Gene-
ral de Ordenación Urbana
(PGOU).

El consejo
político de IU
hace balance de
los 100 días 
de gobierno
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Andecha Astur anunció ayer
que dejará la plataforma en
defensa de la implantación del
Centro de Arte Contemporá-
neo en Avilés. Las razones que
esgrime esta agrupación astu-
rianista son el uso político,
que a su juicio, ha hecho y
sigue haciendo Izquierda Uni-
da de esta plataforma. Para
Andecha Astur, el equipo de
gobierno (PSOE-IU) ha demos-
trado un nulo interés por
hacer efectivo este proyecto.
«No consideramos ético que
se pretenda ser gobierno y
oposición», apuntan. Además
señalan que Izquierda Unida
está tratando de «vender a la
opinión pública  las  ventajas
de un sucedáneo del Centro de
Arte de Asturias para Avilés».
Andecha Astur considera que
IU ha manipulado al electora-
do avilesino, tanto con este
asunto como con otros, «decla-
raron irrenunciables iniciati-
vas de hondo calado e inme-
diatamente alcanzado el
gobierno aceptan no incluir-
las».

Andecha Astur
abandona la
plataforma del
Centro de Arte


